

2012.1.1 号外 日本共産党 磯城郡議員団だより

芝和也 Eメール info@k-shiba.jp
川西町結崎 862-7 0745-43-2415
吉田容工 Eメール katunori_yosida@ybb.ne.jp
田原本町大木 113-5 090-5257-4446
森良子 Eメール qfndg008@ybb.ne.jp
田原本町鍵 281-1 0744-33-8570
(事務局) 池田年夫 Eメール uvkk87386@zeus.eonet.ne.jp
三宅町屏風 440-5 0745-43-2661

あけまして おめでとうございませう。

前回の総選挙は、「政権交代」選挙、党にとっても、私にとっても、大変な逆風でくやしい思いをしました。

あれから2年、政治は変わったでしょうか。私たちの暮らしや商売は、ますます大変になり、先行きの見通しもたたない、「お先真つ暗だ」という声が充満しています。そのうえ、財界とアメリカの顔色をうかがう野田政権は、TPP（環太平洋連携協定）交渉への参加を表明し、米軍・普天間基地の「辺野古移設」への手続きを始め、さらに「消費税増税と社会保障の一体改悪」をすすめようとして

います。ますます、暮らしも商売も立ちゆかなくなり、格差がさらに広がっています。世界では「格差なくせ」の声が大きく広がっています。今こそ、一緒に声をあげ、悪政の暴走にストップをかけましょう。私も、前回に続き、3区から挑戦します。全力で頑張ります。

1月1日
日本共産党衆議院奈良3区
豆田 よしのり

新年ごあいさつ

昨年は、3・11を契機に政治のあり方の根本が問われ、「アメリカ・財界いいなり」という「二つの異常」をたださない限り、「政治を変えたい」という願いには応えられないことが一層明らかになりました。「アメリカ・財界」使い走りの野田政権の卑屈さは目を覆うばかりです。手順の違いだけを競う民主、自民・公明の

「オール与党」政治に未来は託せません。



私たちが苦しめられてきた「二大政党づくり」は行き詰まり、「民自公」対日本共産党」こそが、政治の真の対決軸であることが見えやすくなっています。橋下・「大阪維新の会」の独裁政治の企みには正面から立ち向かうことが必要です。

今年、解散・総選挙の可能性をはらみながら激動する年になるでしょう。

来年には参院選が行われます。政治を変えたいという願い、各層との共同が大きく広がっています。日本改革の展望を語りながら、比例近畿ブロックで3議席絶対確保、4議席への前進を実現しましょう。そのために強く大きな日本共産党を築きましょう。私たちは先頭に立ってがんばります。

1月1日

日本共産党衆議院 近畿ブロック比例代表

こくた恵二

衆議院議員6期、党国対委員長

宮本岳志

衆議院議員1期、党中央委員

清水忠史

党大阪府副委員長

堀内昭文

党准中央委員・兵庫県副委員長

日本共産党 参議院比例代表

山下よしき

参議院議員2期、

党常任幹部会委員

井上さとし

参議院議員2期・参院国対委員長

東日本地震への 救援募金にご協力を

日本共産党は被災者の救済・支援のために、救援募金を呼びかけてきました。12億円を超える義援金が寄せられました。引き続きご支援をお願いいたします。

【郵便振替口座】

0017017198422

名義は、日本共産党中央委員会です。送金いただく場合は、振替用紙の通信欄に、かならず、「地震救援募金」である事を明記して下さい。「ご協力よろしく」をお願いします。



新年明けましておめでとーございます

を結び「ポルトピア建設反対決議」を議会が採択しました。その一方で、

昨年は、東日本大震災、福島原発事故、台風十二号豪雨災害などを通じて、「学童保育民間委託」「自然の力の大きさを痛感」「小学校給食民間委託」させられました。また、丸投げの状態です。町は子育てを放棄したんでしょ

他人を押しつけてでも重要なことは将来を荷う勝ち抜く「競争」ではなく、周りの方たちと手を取りあう「絆」の大切さを再認識させられた年でもあります。

本町では、「ポルトピア建設反対」「ギャンブルの町はイヤ」というた

くさんの方々の想いが実

田原本町議会議員
吉田 容上



年賀状

昨年は東日本の震災、福島原発事故、台風など未曾有の災害が起きた年でありました。

「新年の年賀状にいつもど新年を祝う言葉を入れか」という意見がだされ、「元気状」という年賀状が出されているようです。年賀状も新年を祝うと

国民へのお年玉として今の政府は、民主党と野田総理は昨年末に年金や

池田 年夫



頌春

皆さんにとって実り多き年となりますようご祈念申し上げます。

今年、必至の総選挙。奈良三区では豆田よしのり日本共産党中南和地区委員長を先頭に、一人でも多くの人が私どもへと託して頂けますように頑張ります。

見通しが立たない閉塞感を打破してほしい。願いはこれ有るのみです。構想?」等々と言いつつを擁護する仕組みに有

ながら、あれやこれやと大鉦を振るう者有り、それにすり寄る者有りの大行進ですが、行政上の仕組みを幾ら切り替えても、この閉塞感は拭えません。問題は、そこには無いからです。

それは、財界とアメリカの要求を呑み、この二

川西町議会議員
芝 和也



新年を迎えるにあたって

カレンダーを新年の物に替える時や新しい手帳を使い始める時は、新鮮な感覚になり、気持ちを

私には住みやすい世の中に変える事や議会活動などやるべき事は山ほどあるけど、今年は自分の生活や考え方に焦点を当ててみようと思います。まず、今年は「より能率的な作業や行動をする」という事」と「豊かな心を育む」という点を重視したいと考えてます。

近「断捨離」という言葉がよく使われます。確かに多すぎる物に囲まれて暮らすのは実にしんどく、無駄な時間と労力を費やしていると思います。

田原本町議会議員
森 良子

